

Sea Breeze



本校生ビジネスプランが、全国大会で高い評価

専門学校生のビジネスプランを競う、第1回ビジネスプロデュース・コンペティションの全国大会が、2005年2月20日に東京で開催され、当校からは中国からの留学生李俊福君が予選を勝ち抜いて出場し、プレゼンテーションを行いました。

ハイレベルのビジネスプランぞろいで、残念ながらグランプリは取れませんでしたが、審査員の起業家の方々から「アリエティ」という意味ではピカイチのプラン」という高い評価を受けました。

自分に自信がつきました

今回のコンペでは賞金の10万円はいただけませんでした。しかし、うれしかったのは、自分で考えたアイデアや様々な工夫を日本語でプレゼンテーションし、ビジネスの最先端で活躍されている方々に聞いてもらえ、様々な質問にお答えできたことです。

これが私にとっての賞品です。自分に自信がつきました。



情報ビジネスコース 李俊福



異文化交流フェスティバル

日本語科の学生たちが、それぞれの国のかずや特技などを披露する異文化交流フェスティバルを、西区後援で開催しました。

異文化交流と相互理解を深める楽しいひとときでした。

韓国からの留学生オムヨンジュさんが小学校3年生に韓国の文化について話をしました。

国際学生会館に住む留学生たちの小中学校訪問、異文化交流活動です。直接触れ合いがでて感動しました。



小学校での出前授業



2号館1Fに「スクエアード工房」オープン

6月23日(木)2号館1Fに「スクエアード工房」がオープンしました。工房はWebコースの学生自身が企画・運営を行い、授業の中で身につけた技術を活かして作品を作り、外へ向けてプロジェクトを投影しております。

初の試みですが、学生と一緒にいろんな事に挑戦して行きたいと思います。

笑われないよう頑張ります！

自分達の作ったサクヒンが道を歩いている人に見られると思うと緊張します。上手に作らないと笑われると思いました。(^^;)

授業で行った事がすぐ自分達の実力としてカタチになって行くので頑張ろう！と思います。

Webコース学生一同



夏休みチャレンジスクール



小学生を対象に、留学生と交流する楽しいイベントを行いました。



生涯学習講座開催

神奈川県後援でフリーター問題を考える講座を5回開催し、各分野の方々と学び合いました。